

Estalló un petardo en la concentración en honor de Prío

Herido un vigilante que al darle con el pie, ocasionó el estallido. Se halla grave

El vigilante del Ministerio de Educación, Rigoberto Santana, de 27 años de edad, vecino de San Julio 404 en Marianao, resultó herido de gravedad ayer tarde al hacer explosión un petardo que había sido colocado en la calle Zulueta entre Colón y Refugio, precisamente a unos veinte metros de donde se iniciaba la concentración de admiradores del doctor Carlos Prío Socarrás, o sea, al costado del Palacio Presidencial. Según relató el herido a uno de nuestros reporteros, en el mismo lugar de los hechos, al ver un pequeño bulto que había sido abandonado entre la acera y la calle, detrás de un ómnibus de la ruta 7 allí estacionado, le dió con el pie, ocasión en la que el mismo hizo explosión.

Las heridas observadas en el herido por el doctor Rodríguez Pereira, del primer centro de socorro, eran numerosas y diseminadas por todo el cuerpo, dando la sensación de haberse producido por fragmentos de alambre, de lo que se deduce que el petardo hubo de estar atado con cordón metálico de esa naturaleza.

Por el estado de gravedad del herido se dispuso su inmediata hospitalización.